
            

Ao décimo oitavo dia do mês de setembro de dois mil e dezoito às quatorze horas e trinta
minutos no  Auditório  da  Seção  de  Participação  Comunitária  –  situado  a  Rua:  XV  de
Novembro, 183 – Térreo - Centro Histórico – Santos - São Paulo, realizou-se a 39° (trigésima
nona) Assembleia Geral Extraordinária, com a presença dos conselheiros, e colaboradores,
cujas assinaturas constam da lista de presença, parte integrante desta ata. Compareceram na
reunião os seguintes conselheiros: Celina Isabel da Encarnação Nascimento - GPM; Thiara
Pereira Carvalho – SEDS; Sofia Bonna Boschetti Barbosa – SEDUC; Paulo Marco de Campos
Gonçalves – SEMAM; Cynthia Aparecida Rodrigues Mondin – SMS;  Silvia Moreira – FSS;
Simone dos Anjos Caivano – CRN – 3;  Milena Gonçalves Lima Cardoso – UNIP;  Archyley
Pombal  Corrêa  –  SinHoRes;  Justificaram: Simone  Aquino  de  Carvalho  –  SEFIN;  Maria
Angélica Tavares de Medeiros – UNIFESP; Maria de Fátima Duarte Gonçalves – São Judas –
Campus  UNIMONTE;  Valdete  Lemes  Stivanin  –  UNISANTOS.   Faltaram: Djalma  Couto  –
SAPIC; Renata Patriani Justo – CMAE; Simone da Cruz – Associação Espiritualista Jurema
Preta na União das Crenças; Dionísio Matheus de Andrade – Concidadania.  Convidados:
Cláudia  Pereira  dos  Santos  –  NEPSSA – UNIFESP;  Bárbara  Scarparo  –  NASF Morros  II;
Bianca Doné – NASF – Zona Noroeste 2; Apoio Técnico: Valéria Galloti – SEDS. A Presidente
do  COMSEA inicia  a  reunião  lembrando  aos  conselheiros  da  necessidade  do  envio  das
referências  bibliográficas  de  cada  secretaria,  para  serem anexadas  ao  Plano  Municipal  de
Segurança Alimentar  e  Nutricional.  Também pergunta ao conselheiro  Paulo Marco se o Sr.
Dionísio vai continuar no conselho, devido a várias ausências. Paulo sugere conversar com o
Sr.  Célio Nori  -  Concidadania, para verificar se o conselheiro assumirá a vaga de titular no
conselho, por motivo de falecimento da titular.  ITEM I:  Edital de Eleição do COMSEA: ficou
decidido entre os conselheiros presentes de resolver este item na próxima reunião do conselho,
que será realizada no dia dois de outubro às quatorze horas, no qual teremos o apoio técnico
do Sr. Douglas da Seção de Participação Comunitária. ITEM II. Dia Mundial da Alimentação –
Foram apresentadas as atividades pendentes e registradas na tabela de atividades do evento.
Celina  também  mostrou  a  tabela  de  materiais  solicitados  (mesas  e  cadeiras)  de  cada
participante. No Croquis do Mercado foi solicitado pelas universidades fazer uma alteração de
troca de lugares entre a UNIP com a São Judas Campus - UNIMONTE por causa das tomadas.
Celina comenta que devido ao grande número solicitado de mesas e cadeiras precisará solicitar
o empréstimo, destes materiais da Vila Criativa Vila Nova, porque na prefeitura, não teremos a
quantidade em um só lugar. Outro problema que teremos, neste ano será a falta do bebedouro
da  SABESP,  porque  como  estamos  em  período  eleitoral  é  norma  da  firma  não  fazer  o
empréstimo, então teremos que providenciar um suporte para garrafão de água ou empréstimo
de um bebedouro elétrico de alguma secretaria e doação de copos descartáveis para água.
Paulo  Marco  comenta  da ideia  de  fazer  o  Dia  da Alimentação  concomitantemente  entre  o
Mercado e a Igreja da Nossa Senhora Aparecida devido ter, neste dia a Feira de Orgânicos na
Igreja.  Guadalupe  ficou  de  participar  nos  dois  locais  com os  alunos  do  curso  Técnico  de
Nutrição da Escolástica Rosa.  A UNIP solicitou um tablado para  o Mercado,  por  causa da
instabilidade da balança. ITEM III.  Apresentação da Secretaria de Saúde  –  A conselheira
Cynthia faz apresentação das residentes de nutrição, Bárbara – Morros II  e Bianca – Zona
Noroeste II, que farão parte das reuniões do COMSEA. ITEM IV. Proposta do Projeto da Lei
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N° 408 – Manipulação de Alimentos –  Celina abre a proposta que foi  elaborada pelo Dr.
Antônio Carlos Bley (advogado) e analisada pelos fiscais da SMS – Secretaria Municipal de
Saúde, Sr.  Maurício Cajazeira Nunes (fiscal da Vigilância Sanitária) e pelo Sr. Carlos Gilberto
(chefe de Atividade Técnica - SEVISA) e se compromete a enviar aos conselheiros por e-mail,
para discussão e deliberação. ITEM V.  Assuntos Gerais: Celina comenta do  I Seminário de
formação  estudantil,  educação  permanente  e políticas  públicas  UNIFESP  e  Prefeitura  de
Santos, que vai ocorrer no dia 20 de setembro de dois mil e dezoito das 8 às 22h 30 horas -
Local: UNIFESP Carvalho de Mendonça e UNIFESP Silva Jardim. No Campus Carvalho de
Mendonça, o evento ocorrerá em dois momentos distintos: No período da manhã, contará com
abertura  solene,  onde  cada  pasta  envolvida  poderá  apresentar  o  cenário  atual  da  relação
institucional,  com destaque,  quando  cabível,  as  ações  já  em curso,  exitosas,  mostrando  o
potencial  da  relação  institucional.  No  período  da  tarde  será  dividido  em  6  salas:  Saúde,
Educação, Desenvolvimento Social, Esportes, Meio Ambiente e Gestão e teremos duas salas
com o Tema de Segurança Alimentar: Educação que estará representada pela conselheira Sofia
e  na  de  Desenvolvimento  Social,  que  tratará  Segurança  Alimentar  x  Fome  e  estará
representada pela conselheira Celina. A ideia é propor para a UNIFESP fazer a metodologia do
mapa de insegurança alimentar com parceria do Conselho Municipal de Assistência Social –
CMAS, junto com o Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional – COMSEA. No
Campus Silva Jardim ocorrerão oitivas, no período da tarde e da noite, com foco nos ODS –
Objetivos de Desenvolvimento Sustentável. Paulo Marco comenta que no próximo dia 23 de
setembro, as Feiras Orgânicas de Santos estarão comemorando sete anos e que à partir de
outubro vai ter Feiras Orgânicas no Jardim Botânico no 1° e 3° domingo de cada mês. Também
fez um release do Evento,  que ocorreu no dia  25 de agosto na Estação da Cidadania em
homenagem a inauguração do “Jardim Fabiana Oliveira”, que faleceu no dia 25 de junho e era a
secretária do nosso conselho. Informou do Composta Santos, dentro do qual pode acontecer a
articulação dos movimentos de agricultura urbana em Santos. Não havendo mais nada a tratar
a reunião foi encerrada às 16 horas.Próxima Reunião: será no dia 02 de outubro de 2018 às
14 horas no Auditório da Seção de Participação Comunitária, sito a Rua XV de Novembro,
183 – Térreo – Centro Histórico – Santos. 

       Celina Isabel da Encarnação Nascimento                     Sofia Bonna Boschetti Barbosa

                            Presidente                                                          Secretária Ad hoc 
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